

image not found or type unknown



«Hallo Freund! Und hier bin ich im Urlaub! Endlich, richtig? Ich habe so lange von dieser Reise geträumt, dass ich dich einfach verrückt gemacht habe, Erinnerst du dich?

Flug, heißes und stickiges Flugzeug und Flughafen, lange Wartezeiten. Aber all dies ist die Mühe und Energie wert. Jetzt erwartet mich ein sonniges Resort, ein Meer von positiver und angesammelter Kraft vor den bevorstehenden Arbeitstagen!

Manche Menschen wissen, wie man sich entspannt! Sie werden in den Urlaub fahren und den ganzen Tag am Strand liegen - sie denken an nichts. Vielleicht ist dies eine echte Erholung von allen Problemen, harte Arbeit, Müdigkeit im Laufe des Jahres angesammelt? Was denkst du, Freund?

Ich denke, dass Sie von jedem Resort aus neben einem ausgeruhten Körper eine Reihe lebendiger Eindrücke mitbringen können, an die Sie sich nach langer Zeit erinnern werden. Sie müssen sich nur umsehen, sich vielleicht ein wenig wie ein Kind fühlen - und die Welt um Sie herum wird ungewöhnlich und attraktiv.

Ich bin seit einigen Tagen hier und möchte Ihnen wirklich sagen, was ich die ganze Zeit gemacht habe. Strand, Meer, Schwimmen - absolut. Wir haben aber auch alle Arten von Tieren gefüttert. Wir gingen mit Brüdern und Schwestern, um die einheimischen Schildkröten zu füttern. Anscheinend hat das einheimische Gras diese Tiere wirklich gestört und sie haben uns buchstäblich Kirschen und Trauben aus den Händen gezogen

Und mein Vater und ich haben im offenen Meer gefischt! Auf hoher See auf einer Yacht zu fischen, kostet gutes Geld, aber glauben Sie mir, mein Freund, es hat sich gelohnt. Und wir haben den gefangenen Fisch auf dem Scheiterhaufen gekocht, einen Teil des Fisches gesalzen und einen Teil des Fisches an einheimische Katzen verfüttert.

Wir haben mit den Einheimischen gesprochen! Das war super Stellen Sie sich vor, sie sind sehr gutmütige Menschen! Von ihnen erfuhren wir Informationen über lokale Sehenswürdigkeiten. So erfuhren wir von der Existenz eines kleinen Zoos in einer benachbarten Stadt, nachdem eine unserer Lieblingsbeschäftigungen darin bestand, den Zoo zu besuchen und die Tiere, deren Bewohner, zu füttern

Wir gingen oft am Stadtpark vorbei zum Supermarkt und versuchten nicht, sein Territorium zu betreten. Wie überrascht wir waren, als wir hineingingen und nicht nur das

schönste Landschaftsbild, sondern auch seine Bewohner entdeckten. Hier lebten Hühner, Enten, Gänse, Pfauen, Kaninchen und Meerschweinchen in völliger Freiheit.

Und wir fanden auch einen kleinen Fluss, der sich hinter dichten Baumkronen versteckte. Wir sind in diesem Fluss gebadet, haben uns am Ufer entspannt. Ich lese Bücher in der heißen Sonne

Es gibt nichts Schöneres, als in einem Resort zu entspannen, mein lieber Freund!»